

《单词百科:transitions是什么意思?transitions怎么发音?transitions的解释和用法》

英语单词transitions是什么意思?transitions怎么读?transitions怎么发音?简答网为您整理了transitions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



transitions怎么读

transitions的读音:[træ'n'zɪʃnz]

transitions的意思

1、n.过渡, 转变, 变迁(transition的名词复数);

transitions的相关词组

- 1、phase transition 相变;
- 2、period of transition [法] 过渡时期;

- 3、smooth transition 平稳[平滑]变换;
- 4、green-oriented transition of energy 能源绿色低碳转型;以绿色导向的能源转型
- 5、green transition 绿色变迁 ; 绿色转型
- 6、crossbar transition 十字形过渡, 十字形交换;

transitions的双语例句

- 1、The transitions of bisphenol A and phenolphthalein oligo -- polysulfones were investigated by DSC.

本工作用示差扫描量热法(DSC)研究了双酚A型和酚酞型两种聚砜预聚物的转变.

- 2、Forbidden transitions are those for which dipole radiative transitions are not allowed by the selection rules.

禁戒跃迁指的是选择定则所不容许的偶极辐射跃迁.

- 3、Both ionization and excitation lead to electronic transitions that may be the emission of light.

电离和激发都将导致可能伴随有光发射的电子跃迁.

- 4、He will go down as the president who oversaw two historic transitions.

他将作为见证了巴西两次历史性转变的总统,安然引退.

- 5、Displays video transitions you can select and use in your movie.

显示可在您的电影中选择和使用的视频过渡.

- 6、But China still faces two very difficult transitions – economic and political.

然而,中国仍然面临两项相当艰巨的转型——经济上和政治上.

- 7、Before explaining a workflow, I'll explain a few simple pieces of terminology: states and transitions.

在解释什么是工作流之前,我先来解释几条简单的术语: 状态(states)和过渡(transitions).

8、The smallest energy transitions are between rotational levels; the next smallest between vibrational levels.

在转动能级之间的能量跃迁最小, 其次是振动能级之间的跃迁.

9、The exhibition changes gears abruptly as it transitions to the Shanghai section.

进入“梦幻城市”上海展区,展览的格调突然改变.

10、This paper analyzes the problems of implicit places and implicit transitions.

分析 workflow 挖掘中存在的隐含库所和隐含迁移等问题.

11、Exposure machine is a key equipment in the graphic transitions.

曝光机是图形转移中的重要设备.

12、Transitions or radii that are sharper than original design.

比初始设计更尖锐的过渡段或倒角.

13、Simply select the transitions that need to occur on this state.

我们只需要选择会在这个状态下发生的过渡.

14、E-medicine also enable hospitals to improve transitions of care for patients.

电子医疗亦改善了病人转移后的护理情况问题.

以上是简答网为您整理的transitions怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于tra

nsitions的用法、tr

ansitions的释义、transitions的相关详

情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/transitions>